



PARKINSON SELBSTHILFEGRUPPE in Lünen in Planung

für
Betroffene
und
Angehörige

- für Betroffene und Angehörige
- regelmäßige Treffen in Lünen
- gemeinsame Gespräche und Erfahrungsaustausch über den Alltag mit der Erkrankung
- sowie Austausch von Informationen

Die Teilnahme an einer Selbsthilfegruppe bietet die Möglichkeit sozialen Rückzugstendenzen und zunehmender Isolation entgegenzuwirken. Interessierte Betroffene und ihre Angehörigen sind herzlich eingeladen in diesem neuen Gesprächskreis mitzumachen und ihn aktiv mitzugestalten.



Weitere Informationen gibt es bei der K.I.S.S. –
Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfegruppen
im Gesundheitshaus Lünen unter Fon 0 23 06 10 06 10
oder per E-Mail unter selbsthilfe@kreis-unna.de.
Die Ansprechpartnerin ist Lisa Nießalla.